

Abschied von Schwester Maria Kharita!- Rom, Italien



Am 8. November 2014 verabschiedete sich die Kommunität des Mutterhauses von Schwester Maria Kharita aus der Provinz Pekalongan, Indonesien. Seit dem Generalkapitel 2010 war Schwester Mitglied der Mutterhauskommunität. Sie kam als Übersetzerin zum Kapitel nach Rom und war vier Jahre lang in diesem Amt tätig. Zusätzlich besuchte Schwester Kharita Kurse in Spiritualität am Angelicum in Rom. Schwester Kharita erfreute die Kommunität immer wieder mit vielen, frohen Geschichten. Bei ihrer Abschiedsfeier erzählte Schwester Kharita der Mutterhauskommunität, was die Zeit in Rom für sie bedeutete. Es waren in vieler Hinsicht Jahre der Umwandlung. Ihr Verständnis von der Weltkirche und von unserer Kongregation hat sich geweitet. Schwester glaubt, dass sie durch ihr Leben in unserer internationalen Kommunität reifer geworden ist.

Am Abend vor Schwester Kharitas Abfahrt sprach Schwester Mary Kristin ein besonderes Segensgebet. Wir werden Schwesters großzügige Hilfsbereitschaft und ihre frohe Ausstrahlung sehr vermissen. In ihrer Heimatprovinz wird Schwester weiter als Übersetzerin arbeiten und sie wird auch ihre freundschaftlichen Beziehungen zum Mutterhaus aufrechterhalten. Die Kommunität des Mutterhauses wünscht Schwester Gottes Segen in ihrer neuen Tätigkeit in der Mission auf Timor, Indonesien.

